"Retorno de Beltrones, el más claro regreso al pasado"

JOSÉ ANTONIO BELMONT GUAYMAS

Claudia Sheinbaum, precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, criticó un eventual retorno de Manlio Fabio Beltrones a la política, al asegurar que no hay "imagen" más clara de regreso al pasado que la del priista.

En el puerto de Guaymas, donde arrancó su gira de este miércoles por Sonora, la abanderada de Morena y los partidos del Trabajo y Verde Ecologista destacó que será el pueblo el que decida sobre la posible postulación de Beltrones al Congreso de la Unión.

"No puede haber imagen de regreso al pasado más clara que si se da esa candidatura aquí en Sonora, la gente va a tener que decidir.

"Aquí hay zonas donde el Presidente tiene una aceptación de 85 por ciento y Morena está arriba en las encuestas de manera muy, muy importante; entonces es seguir con el camino por el que optaron los sonorenses o regresar al pasado, tanto en asuntos federales como en los locales", enfatizó ante medios de la entidad.

Respecto al gobernador de Sonora, Alfonso Durazo, conquien se reunió en Hermosillo, aseveró que tiene "la mejor de las opiniones", pues ve en él "muchas virtudes, quiere asuestado, loconoce, haimpulsado el desarrollo, es muy incluyente, hace política de modo que no genera grupos, sino consensos".

Destaca proyectos de AMLO

En un nuevo spot de precampaña, Claudia Sheinbaum hace referencia a algunos proyectos emblema del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sin nombrarlos, destaca la pensión para adultos mayores, el Tren Maya, así como el programa Sembrando Vida, entre otros.

"El sueño de la transformación es que cada familiaviva dignamente, con bienestar y felicidad; hoy ha avanzado en todo México en una vida mejor para adultos mayores, en cada estudiante que recibe beca, en cada mujer y hombre que siembra vida. La transformación

Presume en *spot* pensión para abuelitos, Tren Maya, Sembrando Vida... nos une con caminos, ferrocarriles yvuela alto. Seguiremos avanzando con honestidad, resultados y amor al pueblo", destaca su sexto spot de precampaña.

Por otraparte, desde Sonora, la ex jefa de Gobierno aseguró que la oposición está en contra de la ratificación de Ernestina Godoy en la Fiscalía de Justicia de la Ciudad de México, porque descubrió el llamado cártel inmobiliario, además de calificarla de "la mejor fiscal del país".

"Hizo un trabajo contra la corrupción inmobiliaria en la ciudad, descubrió una red de tráfico de influencias vinculada con el PAN en la alcaldía Benito Juárez, eso es lo que tienen contra ella.

"¿Qué fiscal hahecho eso en el país? Yo digo que es la mejor que hay en México. El PRI-AN es lo que quiere; impunidad", enfatizó.

Alser cuestionadas obre si Godoy puede ser una buena ministra de la Suprema Corte de Justicia, respondió que adonde sea que vaya como servidora pública "estaría bien".